



Connaître la date de M.A.J d'une page WEB.

Qui ne se pose la question de savoir si une page consultée sur Internet est récente ou non.

Il existe une astuce très simple de le savoir.

Comment faire ? Supprimer tout simplement l'adresse complète du site visité qui se trouve dans votre navigateur, Internet Explorer.

Indiquer en lieu et place de cette adresse la phrase suivante tel que je vous l'indique :

javascript:alert(document.lastModified)

Vous pouvez évidemment la copier/coller, l'important est quelle soit exacte.

Cette phrase étant saisie dans la barre d'adresse cliquez simplement sur OK (à droite du champ) et directement à l'écran s'affiche la date et l'heure de la dernière modification de la page ouverte.

Magie ? Non, javascript.

ALDO.

Webmaster.

<http://www.incrediurl.be>